



SHEINBAUM: VA REFORMA; NO HAY ACUERDOS: MONREAL

FRANCISCO MENDOZA NAVA Y ELIA CRUZ CALLEJA

ADELANTA PRESIDENTA QUE LA PRÓXIMA SEMANA presentará la iniciativa de reforma electoral

BAJAR COSTO DE ELECCIONES, menos recursos a partidos y pluris, entre los objetivos

NO ESTÁN AMARRADOS LOS ACUERDOS CON VERDE Y PT, afirma coordinador de Morena. P.4

PT Y PVEM ATORAN REFORMA ELECTORAL DE SHEINBAUM, ADMITEN MONREAL Y VELASCO

EL COORDINADOR de los diputados federales de Morena, Ricardo Monreal Ávila, informó que la Reforma Electoral de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo se encuentra atorada debido a diferencias con el Partido del Trabajo (PT) y el Partido Verde Ecologista de México (PVEM).

Desde la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal declaró que era cierto que el PT y el PVEM no quieren moverse de su postura respecto a la modificación de los legisladores plurinominales por parte de la Reforma Electoral presidencial. Expresó que conociendo a la



El senador manifestó que Morena respaldará la propuesta. Cuartoscuro

presidenta, ella enviará una iniciativa que refleje su intención de reducir los plurinominales e introducir nuevas fórmulas de elección. Además, previó que

también apostará por disminuir el costo de las campañas políticas y órganos electorales, dado que este es desmedido para una democracia con problemas económicos. Finalmente, Ricardo Monreal adelantó que Morena respaldará la propuesta presidencial aunque no tenga el apoyo de sus aliados.

Mientras tanto, Manuel Velasco Coello, coordinador parlamentario del PVEM en el Senado, aceptó que actualmente "corren las últimas horas" para hacer un esfuerzo al interior de la coalición de la "Cuarto Transformación" y alcanzar un acuerdo sobre el contenido de la Reforma Electoral. No obstante, compartió que la instrucción que ha dado a los integrantes de su bancada es esperar a que haya una iniciativa formal para poder opinar de fondo sobre ella, dado que actualmente eso no existe.

Francisco Mendoza Nava



Va reforma electoral, anuncia Sheinbaum

LA PRESIDENTA DE
México adelantó que
la próxima semana
presentará la iniciativa

ELIA CRUZ CALLEJA

nacion@contrareplica.mx

Luego de haber recibido el proyecto de reforma de manos de la Comisión Presidencial para la reforma electoral, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo adelantó que será la próxima semana cuando ya presente la iniciativa. "Ya la próxima semana vamos a presentar la reforma", expresó la presidenta al tiempo que rechazó revelar a qué Cámara la enviará como origen. "Primero la presentamos aquí y luego, ya vemos a qué Cámara", dijo.

Subrayó que la iniciativa de reforma tiene como principal objetivo disminuir los costos de los comicios que se realizan en el país, además de los organismos electorales, que no se elijan a través de listas cupulares a los legisladores plurinominales y que haya mayor participación de los mexicanos en el extranjero.

"Es muy importante porque no es mandar una reforma por mandar una



Explicó que se propone disminuir los costos de los comicio, entre otras. Cuartoscuro

reforma. El objetivo es disminuir los costos de la elección, de las elecciones en México, y todo lo que tiene que ver con los organismos electorales y sus representaciones; que disminuyan los costos porque México tiene las elecciones más caras del mundo y el financiamiento a los partidos políticos", indicó como objetivo número uno.

Pero además, sobre los plurinominales señaló que se busca que no sean los propios partidos quienes elijan a sus representantes proporcionales, sino que en esa decisión se incluyan a la gente.

"Que las listas de plurinominales no sean como tales. Es decir, que no sean

las cúpulas de los partidos las que siempre participan y sean los propios partidos quienes elijan...", reiteró.

Asimismo, señaló que busca que haya más participación de los connacionales que viven en el extranjero, principalmente en Estados Unidos, que estos tengan la posibilidad de elegir a los legisladores que los representan en el Congreso.

Cuestionada sobre si ya alcanzó acuerdo con sus aliados del PT y PVEM para disminuir las prerrogativas de los partidos y los plurinominales, la mandataria federal se limitó a responder "ya lo presentaremos". •